

Chères et chers collègues,

Nous serons en grève le 18 septembre ,

**Nous disons STOP à :**

La fermeture de classes dans des classes avec des élèves en attente d'IME , d'élèves bénéficiant du dispositif ULIS ET d'élèves « à besoins particuliers »

Le manque d'AESH avec des notifications toujours plus nombreuses tout au long de l'année

Le manque de psychologues scolaires

Le non remplacement de maitre E depuis la rentrée

Le non remplacement de l'enseignant du dispositif UP2A

le non renouvellement de maitre G depuis des années,

La dégradation continue de nos conditions de travail

Au budget d'austérité

Un préavis national couvre l'ensemble des personnels souhaitant se mettre en grève, du 1er septembre au 30 novembre 2025.

Nous n'acceptons plus que les élèves et les équipes paient le prix de ces décisions injustes.

Rejoignez le mouvement, faisons entendre nos voix ensemble !

5 enseignants syndiquée et non syndiqués de l'équipe enseignante de l'école primaire de la  
poterie, Montereau-fault-yonne.